
Abg. Krupp-Knierim erfragte allgemein, ob es in Zukunft möglich sei, ein Exemplar der 
Tischvorlage der Fraktion vorab per E-Mail zukommen zu lassen.   
 
Dies wurde seitens der Verwaltung zugesagt.  
 
Abg. Heuel teilte mit, dass die CDU-Kreistagsfraktion zu der Erkenntnis gelangt sei, 
dass die vorgelegten Ausführungen so überzeugend seien, dass man sich dem 
Vorschlag nicht entziehen könne. Für eine Entscheidung seien keine neuen 
Erkenntnisse erforderlich. Die CDU-Kreistagsfraktion werde dem Beschluss zustimmen.  
 
Abg. Krupp-Knierim teilte mit, dass sie das ebenso sehe, erfragte allerdings zusätzlich 
die Wertigkeit der zusätzlichen Stellen.  
 
Herr Nitschke antwortete, dass die Stellen der Leitstelle alle nach A 9 m. D. BBO 
bewertet seien. 
 
Abg. Pagels teilte mit, dass er die Aussage von Abg. Heuel ebenfalls teile. Hilfreich sei 
allerdings, wenn unter Punkt 3 der Tischvorlage –Vergleich in Nordrhein Westfalen- der 
Vergleich von den Kreisen vorgelegt werden könne.  
 
Der Landrat sagte dies zu, die Unterlagen werden der Niederschrift beigefügt. 
 
 
 


